

Communiqué

3 juin 2021

Eglises réformées Berne-Jura-Soleure

Le Conseil synodal détermine la répartition des départements

Le Synode des Eglises réformées de Berne-Jura-Soleure a élu le 25 mai dernier Renate Grunder et Ursula Marti comme nouvelles membres du Conseil synodal. L'instance exécutive de l'Eglise a convenu de la répartition des départements lors de sa séance de ce jour. Les membres du Conseil synodal, dans leur nouvelle composition, se réjouissent de leur future collaboration.

La direction des Eglises réformées de Berne-Jura-Soleure incombe au Conseil synodal, composé de sept membres. Il est l'organe suprême d'exécution, de contrôle et d'administration. C'est au Synode (Parlement) que revient la tâche d'élire les membres de l'exécutif. Lors du Synode d'été 2020, Judith Pörksen Roder de la fraction des Indépendants, alors déjà conseillère synodale depuis un peu plus d'une année, est devenue présidente à plein temps du Conseil synodal. Elle est la première femme à accéder à ce poste. Son élection avait laissé un poste vacant. Lors du Synode d'été 2021, le 25 mai dernier, Renate Grunder de Schwarzhäusern (Groupe Synode Ouvert) et Ursula Marti de Berne (fraction des Indépendants) ont été élues au Conseil synodal. Claudia Hubacher (fraction des Indépendants), conseillère synodale de longue date et cheffe du département de la Diaconie, se retire à la fin du mois d'août.

La répartition des départements est la suivante:

- Ursula Marti, fraction des Indépendants:

Département Diaconie (nouvelle)

- Renate Grunder, Groupe Synode Ouvert:

Département Paroisses et formation (nouvelle)

- Iwan Schulthess, Herzogenbuchsee, fraction des Positifs:

Département Théologie (ancien)

- Roland Stach, Bettlach, fraction libérale:

Département Services centraux (ancien)

- Philippe Kneubühler, Tramelan, fraction jurassienne:

Département Catéchèse (ancien)

- Ueli Burkhalter, Busswil b.Büren, fraction du Centre:

Département ŒTN-Migration (ancien)

Les nouvelles conseillères synodales

Ursula Marti dirige l'entreprise «wortreich gmbh» . Depuis 2014, elle siège en tant que députée socialiste au Grand Conseil bernois. Cette conseillère en relations publiques est mariée et mère de deux enfants. En tant que conseillère synodale, elle souhaite assurer la bonne implantation de l'Eglise au sein de la société et entretenir une relation constructive avec l'Etat.

Renate Grunder est présidente depuis 2011 du Conseil de paroisse d'Aarwangen et membre depuis 2018 de la fraction GSO au Parlement des Eglises réformées Berne-Jura-Soleure. Cette psychologue de formation est mariée et mère de deux enfants. En tant que conseillère synodale, elle souhaiterait s'occuper en particulier du dossier relatif à la diminution des membres de l'Eglise et s'engager en faveur des personnes confrontées à des situations de «(grande) précarité».